

Le ministre cubain de la santé souligne que Cuba accorde la priorité à la formation de ressources humaines dans ce secteur



La Havane, 31 mai, (RHC).- Le ministre cubain de la santé, le docteur, Roberto Morales a signalé, dans des déclarations au quotidien Granma, que Cuba accorde la priorité à la formation de ressources humaines dans le secteur de la santé pour être en mesure d'assurer la couverture nationale et s'acquitter des engagements internationaux en matière de collaboration médicale.

Le ministre a annoncé que notre pays a formé comme médecins des jeunes de plus de 120 pays et que plus de 140 000 professionnels de la santé ont obtenu leurs diplômes dans les facultés de tout le pays.

Se référant aux transformations en cours actuellement dans notre pays, le ministre cubain de la santé a signalé que les 3 grands objectifs du secteur sont : aboutir à une plus grande qualité et efficacité dans les services, rendre soutenable le système et satisfaire la population et trouver des solutions aux problèmes subjectifs ou d'organisation

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24635-le-ministre-cubain-de-la-sante-souligne-que-cuba-accorde-la-priorite-a-la-formation-de-ressources-humaines-dans-ce-secteur>



Radio Habana Cuba